

zu TOP

DIE LINKE.

Stadtratsfraktion Mainz

Jockel-Fuchs-Platz 1

55116 Mainz

Rathaus | Zimmer 216

Tel. 0 61 31 - 12 39 14

Fax 0 61 31 - 12 39 13

Mainz, 12.11.2019

Anfrage 1740/2019 zur Sitzung Stadtrat am 20.11.2019

"Initiative Klischeefrei" (DIE LINKE)

Die Stadt Mainz ist der Initiative „Klischeefrei“ beigetreten, die sich zur Aufgabe gemacht haben Jugendliche dazu zu ermutigen gängige Geschlechterklischees zu hinterfragen.

Laut der Initiative Klischeefrei setzen sich Partner*innen aus dem Bereich „Kommunen/kommunale Einrichtungen und Landkreise“ zum einen dafür ein, dass sie für die städtische Verwaltung und die kommunalen Einrichtungen in der Personalgewinnung klischeefrei agieren, zum anderen auch für die Implementierung klischeefreier Berufsorientierung im Übergang Schule-Beruf.

Daher fragen wir an:

Wie hat die Stadt Mainz im Rahmen der Initiative „Klischeefrei“ gehandelt, um auf kommunaler Ebene „klischeefrei“ dazu beizutragen, dass gängige Geschlechterklischees hinterfragt werden?

Leonie Sayer